

Des marches ont lieu en Argentine contre le gouvernement de Mauricio Macri



Buenos Aires, 15 janvier, (RHC).- Des organisations sociales en Argentine ont appelé les citoyens à descendre dans la rue pour protester contre les mesures néolibérales du président, Mauricio Macri, qui ont laissé plus de 12 000 personnes sans emploi.

Le mouvement Resistiendo con Aguante, l'un des organisateurs des manifestations dans toutes les places a lancé le mot d'ordre : Défendons la démocratie.

Les Argentins ont manifesté il y a quelques jours en faveur de la liberté d'expression. Ils ont confirmé leur appui au journaliste et speaker Víctor Hugo Morales, qui a été licencié mardi après 29 ans de travail.



Radio Habana Cuba